



Pressemitteilung

„Inklusion in Aktion“: Kinder-Lebens-Lauf 2024 macht Station bei der Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München (AKM)

München, 22. Juli 2024 – Zwei Jahre ist es her, seit der letzte Kinder-Lebens-Lauf seine sechsmonatige Reise von Kinderhospiz zu Kinderhospiz durch ganz Deutschland bestritt. Die Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München (AKM) nimmt in diesem Jahr mit ihren Zentren und Haus ANNA Eichendorf an dem Inklusionslauf teil.

Die Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München (AKM) beteiligt sich gemeinsam mit seinen regionalen Zentren und dem teilstationären Kinderhospiz Haus ANNA Eichendorf an dem Inklusionslauf. Mit unseren regionalen Zentren in Inning, Rosenheim und Landshut sind wir seit fünf Jahren noch näher an den Betroffenen und können, zusätzlich zum Zentrum München, direkte Hilfe vor Ort leisten.

Der Kinder-Lebens-Lauf startete bereits am 18.04.24 in Berlin unter der Schirmherrschaft von Elke Bündenbender, Ehefrau des Bundespräsidenten Frank-Walter Steinmeier. Von der Hauptstadt wird die symbolische Engelsfackel ein halbes Jahr lang bundesweit über mehr als 7.000 km von einer Kinderhospizeinrichtung zur nächsten getragen.

Die Fackel erreicht das Zentrum Südwestoberbayern in Inning am 27.07.24 und wird am 29.07.24 von Sportler*innen und Radfahrer*innen nach Rosenheim zum Zentrum Südostoberbayern gebracht. Von dort aus geht die Fahrt am 31.07.24 mit Oldtimern weiter nach München, wo sie um 16.00 Uhr am Odeonsplatz feierlich in Empfang genommen wird. Anschließend verläuft die Strecke über das Zentrum Niederbayern in Landshut zum teilstationären Kinderhospiz Haus ANNA Eichendorf.

Zur Fackelübergabe in München (Odeonsplatz) werden neben Christine Bronner (Stifterin und geschäftsführender Vorstand der Stiftung AKM) und AKM-Botschafterin Carolin Henseler (Moderatorin und Sängerin) auch zahlreiche haupt- und ehrenamtliche Mitarbeitende der Stiftung AKM anwesend sein.

Der Kinder-Lebens-Lauf findet alle zwei Jahre statt. Er möchte auf die Kinderhospizarbeit aufmerksam machen und die betroffenen Kinder und ihre Familien in die Mitte der Gesellschaft rücken. Ziel ist es, verstärkt auf Teilhabe hinzuweisen und Menschen dazu zu motivieren, für die Kinderhospizarbeit aktiv zu werden. Der Staffel-Lauf, der quer durch Deutschland führt, endet am 13.10.2024 zum Welthospiztag im Europa-Park in Rust mit einem großen Abschlussfest.

Kontakt:

Julia Kerner

PR & Öffentlichkeitsarbeit

Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München - AKM

Blutenburgstraße 64+66

80636 München

Mobil: +49 (0)176 1234 67 13

Mail: julia.kerner@kinderhospiz-muenchen.de

Über Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München (AKM)

Seit 2004 betreut die Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München (AKM) Familien mit unheilbar- und lebensbedrohlich schwersterkrankten Ungeborenen, Neugeborenen, Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen in München und ganz Bayern. Dabei wird das Team aus hauptamtlichen Ärzt*innen, Psycholog*innen, Krankenschwestern, Heilpädagog*innen, Therapeut*innen und Sozialarbeiter*innen von rund 300 Ehrenamtlichen in den Bereichen Familienbegleitung, Krisenintervention und Öffentlichkeitsarbeit unterstützt. Ziel soll es sein, den Familien in dieser schwierigen Zeit eine feste Stütze zu sein und Momente der Sicherheit, Geborgenheit und Normalität zu schenken.

Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München - AKM, Blutenburgstr. 64+66, 80636 München

Asp. Presse: Julia Kerner; Telefon: 0176/ 1234 67 13, E-Mail: julia.kerner@kinderhospiz-muenchen.de

Website: www.kinderhospiz-muenchen.de